

## **Ursula Hörz-Gröner**

Querflöte, Musik für die Jüngsten



*„Meinen ersten Blockflötenunterricht erhielt ich im Alter von 7 Jahren an der Musikschule in Reutlingen. Schon damals faszinierte mich die Querflöte als wunderbares Solo- und Orchesterinstrument mit ihrem warmen weichen Klang in der Tiefe und ihrem hellen, strahlenden Klang in den hohen Lagen. So bekam ich mit 11 Jahren Querflötenunterricht bei Traute Hünerhoff/Tübingen.*

*Mit Begeisterung musizierte ich schon damals viel mit anderen zusammen wie im Schulorchester (viele Musical-Aufführungen), Reutlinger Jugendorchester (viele Symphonien), Sinfonietta Tübingen, kirchenmusikalische Umrahmungen u.v.m. So war es klar, dass ich mein Hobby zum Beruf machen wollte.*

*Meinen Diplomstudiengang absolvierte ich bei Prof. Klaus Schochow in Stuttgart und meine künstlerische Ausbildung erhielt ich in Stuttgart bei Prof. Jean-Claude Gérard.*

*Seit 1990 bin ich als Querflötenlehrkraft bei der JMS fest angestellt. Durch Weiterbildung an der Bundesakademie für musikalische Jugendbildung in Trossingen habe ich mich für den Elementarunterricht qualifiziert. Ebenfalls habe die Qualifizierung für das Landesförderprogramm Singen-Bewegen-Sprechen erworben.*

*In meinem Querflötenunterricht ist es mir sehr wichtig, jeden Schüler individuell zu fördern und meine Freude am gemeinsamen Musizieren weiterzugeben.“*